

Une idée de sortie avec des tout petits

le 26 février 2016 10H56

« ...Certes les décors sont mignons et l'histoire est jolie. Mais c'est l'effet que font sur eux, ces papas et mamants montgolfières, mais aussi les voix à la fois douces et captivantes des actrices, les jeux de lumières, les musiques... Quand j'ai vu mon fils se lever de son siège et se mettre à danser. Puis l'autre taper dans les mains... J'étais moi-même aux anges. Et je ne peux que vous conseiller de vivre aussi cette expérience... »

La Colline aux montgolfières Ecrit et joué par Emilie Jourdan et Audrey Vandomme, en alternance avec Marie Suran. Mise en scène: Marie Suran. Conception des décors: Klein Shark Compagnie "Au P'tit Goût de Pomme"



A l'Essaïon Théâtre (Paris). Du 9 Janvier 2016 au 27 Mars 2016 (les samedis et dimanches à 11h) + tous les jours pendant les vacances d'hiver (20/02/2016 au 06/03/2016 : 10h30 la semaine, 11h le week-end). A partir de 9 mois.

Dans un joli pré vit une famille montgolfière : le papa, la maman et leurs deux enfants Kiko et Moana. La vie y est douce au milieu des petites collines toutes vertes. Un jour, les parents doivent s'absenter mais pas de problème : Marguerite la vache va s'occuper des enfants montgolfières ! Tout se passe bien jusqu'à ce que Kiko, la petite sœur, décide de s'enfuir pour aller voir la mer... Elle va vivre une grande aventure, rencontrer de nouveaux amis dans la forêt, affronter une tempête et enfin arriver jusqu'à la mer dont elle rêve tant ! Pendant ce temps, Marguerite (à bord d'un nuage) et Moana le grand frère montgolfière partent à la recherche de la petite...

On est accueilli dans la salle par les comédiennes, qui sont déjà là, nous saluent (et même nous aident à nous placer, avec un mot gentil pour chaque enfant). On entend un joli fond sonore bucolique et on peut déjà admirer le beau décor (un petit gazon synthétique figurant une colline). Les montgolfières ont été créées à partir de luminaires en papier, de différentes tailles et couleurs pour différencier les parents des enfants. Elles sont maniées au bout d'un bâton par les actrices, qui restent visibles – mais cela n'empêche pas les enfants d'en faire abstraction pour entrer dans le conte (mieux encore : ça fait travailler l'imaginaire).

Malgré la petitesse du décor, les artistes déploient plein d'astuces pour figurer une rivière (un ruban virevoltant), la tempête (jeux de lumières) ou la mer (une grande tringle où s'animent des figurines très colorées)

Les enfants ont beaucoup aimé, particulièrement le petit moment sympa où ils peuvent caresser la montgolfière qui vient se poser sur leur main... Ou la fin très mignonne, avec l'arrivée-surprise d'un mini bébé-montgolfière.

Le spectacle entre conte (les actrices prennent des voix rigolotes) et chansons, de format court (30 minutes), tout en douceur et en poésie, est adapté à une première sortie au théâtre.





La colline aux Montgolfières

Pour les tout petits



Du 09/01/2016 au 27/03/2016

Spectacle tout en douceur bien adapté aux petits, parfait pour une première expérience théâtrale. Devant un joli décor tout simple, deux comédiennes racontent une histoire, celle d'une famille de montgolfières. Ces dernières sont réalisées à partir de boules japonaises de différentes couleurs. C'est très réussi sur le plan visuel.

La petite dernière Kiko a des envies d'escapade, elle veut aller voir la mer. Echappant à la surveillance de sa babysitteur la vache Marguerite, elle part tenter l'aventure. elle va faire de belles rencontres, affronter une tempête, pour finalement retrouver sa famille, tout en promettant de ne plus désobéir. Durée 30 minutes.

TARIF LAMUSE: 8€ pour tous, au lieu de 10€,

à condition de réserver avant de venir par téléphone au 01 42 78 46 42, en indiquant LAM USE.

Samedi, dimanche 11h. Vacances: tous les jours, du lundi au vendredi, 10h30, le WE 11h.

Création de la Compagnie Au P'tit Goût de Pomme. Spectacle écrit et joué par Emilie Jourdan et Audrey Vandomme. En alternance avec Marie Suran. Mise en scène Marie Suran. Décors Klein Shark.



Isabelle d'Erceville Journaliste de formation et mère de 4 grands enfants.

Tête chercheuse de bonnes idées!